

PDI®**SANI-CLOTH® PLUS**
GERMICIDAL DISPOSABLE CLOTH / SERVIETTE GERMICIDE JETABLE

Bactericidal • Virucidal* • Cleans and Disinfects

Bactéricide • Virocide* • Nettoie et désinfecte

**NOT FOR
USE ON
SKIN****NOT A
BABY WIPE****NE PAS
UTILISER
SUR LA PEAU****N'EST PAS UNE
SERVIETTE
POUR BÉBÉ**

- Effective against Staphylococcus aureus, Salmonella choleraesuis, and Pseudomonas aeruginosa in 5 minutes.
- Kills Methicillin resistant Staphylococcus aureus (MRSA) in 5 minutes.
- Kills Vancomycin resistant Enterococcus faecalis (VREF) in 5 minutes.
- Kills Escherichia coli (E. coli) O157:H7 in 5 minutes.
- *Kills Human Respiratory Syncytial (HRS) virus in 5 minutes.
- *Kills Influenza A2/Hong Kong and Herpes Simplex Type 2 in 5 minutes.
- *Kills HCV (Hepatitis C Virus) in 5 minutes.
- *Kills HIV-1 on pre-cleaned environmental surfaces/objects previously soiled with blood/body fluids in 30 seconds at room temperature (20 - 25 degrees C) in health care or other settings in which there is an expected likelihood of soiling of inanimate surfaces/objects with blood or body fluids, and in which the surfaces/objects likely to be soiled with blood or body fluids can be associated with the potential for transmission of Human Immunodeficiency Virus Type 1 (HIV-1).

- Agit en cinq minutes contre le staphylocoque doré, le bacille du Hog-choléra et le Pseudomonas aeruginosa.
- Tue le staphylocoque doré résistant à la méthicilline (SDRM) en cinq minutes.
- Tue l'entérocoque résistant à la vancomycine (ERV) en cinq minutes.
- Tue l'Escherichia coli (E. coli) O157:H7 en cinq minutes.
- *Tue le virus respiratoire syncytial (VRS) en cinq minutes.
- *Tue la grippe de type A2/Hong Kong et l'herpès simplex de type 2 en cinq minutes.
- *Élimine le VHC (virus de l'hépatite C) en 5 minutes.
- *Tue le VIH-1 sur les surfaces environnementales et objets prénettoyés et précédemment souillés de sang ou de liquides organiques en 30 secondes à la température ambiante (de 20 à 25 degrés Celsius) dans les établissements de soins ou autres lieux où la souillure de surfaces ou d'objets inanimés par du sang ou des liquides organiques est possible et où les surfaces ou les objets qui peuvent être souillés par du sang ou des liquides organiques peuvent être liés à une éventuelle transmission de virus de l'immunodéficience humaine de type 1 (VIH-1).

ACTIVE INGREDIENTS:

n-Alkyl (68% C₁₂, 32% C₁₄) dimethyl ethylbenzyl ammonium chlorides.....0.125%

n-Alkyl (5% C₁₂, 60% C₁₄, 30% C₁₆, 5% C₁₈) dimethyl benzyl ammonium chlorides.....0.125%

Isopropyl Alcohol.....14.850%

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
CAUTION** See back panel for additional precautionary statements**INGRÉDIENTS ACTIFS :**

Chlorures de n-alkyldiméthyléthylbenzylammonium (68% C₁₂, 32% C₁₄).....0,125%

Chlorures de n-alkyldiméthylbenzylammonium (5% C₁₂, 60% C₁₄, 30% C₁₆, 5% C₁₈).....0,125%

Alcoolisopropylique.....14,850%

**GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
AVERTISSEMENT** Voir l'étiquette arrière pour d'autres énoncés

00659008

Net Contents **65** Extra Large Wipes
19.0 x 38.1 cm Net Wt. 833 gContenu **65** grandes serviettes humides
19,0 x 38,1 cm Poids net 833 g

A non woven disposable cloth for use in hospitals and other critical care areas where control of the hazards of cross-contamination is required. Use on surfaces and equipment such as stainless steel, Formica, glass tables, carts, baskets, counters, cabinets, telephones and other hard non-porous surfaces.

DIRECTIONS FOR USE:

DISPENSER: To start feed: Remove large cover and discard seal from container. From center of towelette roll, pull up towelette corner, twist it into a point and thread it through the hole in the container cover. Pull through about one inch. Replace cover. Pull out first towelette and snap off at a 90 deg. angle. Remaining towelettes feed automatically ready for next use. When through using, keep small center cap closed to prevent moisture loss.

Open, unfold wipe to remove gross filth. Use a second wipe to thoroughly wet surface. Allow to remain wet 5 minutes where required. Let air dry.

***SPECIAL INSTRUCTIONS FOR CLEANING AND DECONTAMINATION AGAINST HIV-1 FOR SURFACES OR OBJECTS SOILED WITH BLOOD OR BODY FLUIDS**

PERSONAL PROTECTION: When using the germicidal cloth, wear disposable protective gloves, protective gowns, face masks, or eye coverings as appropriate when handling HIV-1 infected blood or body fluids.

CLEANING PROCEDURE: All blood and other body fluids must be thoroughly cleaned from surface and objects before disinfection by the germicidal cloth. Open, unfold first germicidal cloth to remove gross filth.

CONTACT TIME: Use second germicidal cloth to thoroughly wet surface. Allow to remain wet 30 seconds, let air dry. Although efficacy at a 30 second contact time has been shown to be adequate against HIV-1 this time would not be sufficient for other organisms. Use listed disinfection times against all of the organisms claimed.

DISPOSAL OF INFECTIOUS MATERIALS: Dispose of used towelette in accordance with local regulations for infectious waste disposal.

PRECAUTIONS:

CAUTION: Avoid contact with eyes.

FIRST AID: If in eyes: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control center or doctor for treatment advice.

STORAGE AND DISPOSAL: Towelette: Do not reuse towel. Dispose of used towel in trash. Dispenser: Do not reuse empty container. Wrap container and put in trash collection.

DO NOT USE OR STORE NEAR HEAT OR OPEN FLAME

Serviette non tissée, jetable, conçue pour les hôpitaux et autres lieux de soins intensifs où l'élimination des risques de contamination croisée est nécessaire. À utiliser sur les surfaces et l'équipement tels que les surfaces en acier inoxydable et en Formica, les dessus de table en verre, les chariots, les paniers, les comptoirs, les armoires, les téléphones ainsi que toute autre surface rigide non poreuse.

DIRECTIVES :

DISTRIBUTEUR : Pour la première utilisation : Enlever le grand couvercle et mettre au rebut la pellicule qui couvre le contenant. Au centre du rouleau de serviettes, tirer le coin de la première serviette, le plier en pointe et le passer dans l'ouverture du couvercle du contenant. Faire sortir environ un pouce de la serviette. Mettre le couvercle en place. Tirer sur la première serviette et la détacher à un angle de 90°. Prêtes à l'emploi, les autres serviettes suivront automatiquement. Après utilisation, fermer le petit couvercle afin de ne pas perdre l'humidité.

Déplier la serviette germicide, enlever la plus grande partie de la saleté. Utiliser une deuxième serviette pour mouiller complètement la surface. La surface doit rester humide pendant 5 minutes, selon la recommandation. Laisser sécher la surface à l'air ambiant.

***VIH-1 : DIRECTIVES SPÉCIALES POUR LE NETTOYAGE ET LA DÉCONTAMINATION DES SURFACES OU OBJETS SOUILLÉS DE SANG OU DE LIQUIDE ORGANIQUE**

PROTECTION PERSONNELLE : Avant d'utiliser la serviette germicide, s'assurer de porter des gants de protection jetables, une chemise de protection, un masque ou des lunettes de protection, tel qu'il est recommandé lors de tout contact avec du sang ou du liquide organique infecté du VIH-1.

TECHNIQUE DE NETTOYAGE : Avant la désinfection au moyen de la serviette germicide, tout le sang ou le liquide organique doit être enlevé de la surface et des objets. Ouvrir le contenant, déplier une première serviette germicide et enlever la plus grande partie de la saleté.

TEMPS DE CONTACT : Utiliser une deuxième serviette pour mouiller complètement la surface. La surface doit rester humide pendant 30 secondes; laisser sécher à l'air ambiant. Bien qu'un temps de contact de 30 secondes se soit avéré efficace contre le VIH-1, ce temps ne sera pas suffisamment long pour éliminer d'autres organismes. Pour les autres organismes, utiliser les temps de désinfection recommandés.

ÉLIMINATION DES MATIÈRES INFECTIEUSES : Après utilisation, mettre au rebut les serviettes selon les règlements locaux qui régissent les déchets infectieux.

PRECAUTIONS :

AVERTISSEMENT : Éviter tout contact du produit avec les yeux.

PREMIERS SOINS : Contact avec les yeux : Tenir l'œil ouvert et le rincer lentement et doucement à l'eau pendant 15 à 20 minutes. Retirer les lentilles de contact, s'il y a lieu, après les 5 premières minutes, puis continuer de rincer les yeux. Communiquer avec le centre antipoison ou un médecin pour des conseils quant au traitement.

ENTREPOSAGE ET ÉLIMINATION : Serviette humide : Ne pas réutiliser la serviette. Après utilisation, jeter la serviette dans un contenant prévu à cet effet. Distributeur : Ne pas réutiliser le contenant vide. Emballer celui-ci et le mettre au rebut.

NE PAS UTILISER OU ENTREPOSER À PROXIMITÉ D'UNE SOURCE DE CHALEUR OU D'UNE FLAMME NUE.**MADE IN USA/
FABRIQUÉ AUX ÉTATS-UNIS****NOT FOR USE ON SKIN
NOT A BABY WIPE
NON CONÇUES POUR ÊTRE
UTILISÉES SUR LA PEAU
N'EST PAS UNE SERVIETTE
HUMIDE POUR BÉBÉ**

(01)00310819001199

Manufactured for / Fabriqué pour:
Professional Disposables International, Ltd.
Vaughan, ON L4L 4K9 • 1-800-263-7067

10659008